

Berdoalah untuk Penerjemahan Alkitab Lisan (MOT)

The Invitation, 11 Januari 2024



Mohon doakan penerjemahan Alkitab bulan ini, sesuai dengan semangat pendiri YWAM Loren Cunningham, yang meninggal pada bulan Oktober 2023. Ribuan bahasa, yang digunakan oleh ratusan juta orang, masih belum memiliki Alkitab. Tujuan dari pendekatan Terjemahan Bahasa Ibu Lisan (OMT) adalah agar Alkitab bisa diterjemahkan secara akurat dan jelas oleh penutur bahasa ibu ke dalam bahasa mereka. Hal ini dapat dicapai dalam waktu sedikitnya dua tahun. Sejak meluncurkan OMT pada bulan Mei 2023, YWAM Nigeria sendiri telah menyelesaikan 30 terjemahan yang diterima dengan gembira oleh gereja-gereja yang

menyampaikan kesaksian tentang keakuratannya. Mohon berdoa untuk penerjemahan Alkitab lisan dengan meluangkan waktu beberapa menit sekarang, dan mohon juga berdoa bersama kami pada tanggal 11 Januari, pada hari doa kami untuk inisiatif doa YWAM yang disebut The Invitation.

Topik disarankan oleh Chong Ho Won di Hawaii, ditulis oleh J.C. di Nepal. Foto dari sebuah sesi penerjemahan Bahasa Ibu Lisan di Nigeria, oleh YWAM OMT

1. **Berdoalah untuk diluncurkannya gerakan doa global** di YWAM yang akan melahirkan gerakan penerjemahan global.
2. **Berdoalah untuk lebih banyak contoh cemerlang dari OMT** di seluruh dunia, seperti pekerjaan yang dilakukan Paul Dangtounda di YWAM Nigeria untuk membekali dan memperkuat para anggota YWAM dengan kesaksian dan metode yang dapat ditiru
3. **Berdoalah untuk pendanaan akar rumput** untuk mengiringi gerakan doa. Berdoalah agar OMT tetap menjadi sebuah gerakan, OMT harus tetap bersifat modular dan terdesentralisasi dalam keuangannya.
4. **Berdoalah agar perintisan yang diperbarui** dapat menjadi tangguh dan diberi rahmat untuk menjangkau seluruh keluarga YWAM secara global seiring kita menganut visi OMT bahwa setiap bahasa ibu di dunia akan memiliki terjemahan Alkitab yang lengkap.

Mengambil tindakan

- Mendaftarlah di prayomt.com untuk berdoa bagi bahasa yang tidak belum memiliki Alkitab. Saat berada di dalam website itu, kenalilah berbagai macam dokumen OMT.
- Bentuklah kelompok doa mingguan dan mengadopsi kelompok orang-orang yang tidak memiliki Alkitab untuk didoakan dan didanai.

Bergabunglah dengan The Invitation.

Mendaftarlah untuk menerima email doa dan temukan terjemahan dalam banyak bahasa di ywam.org/theinvitation. Silakan hubungi kami di Prayer@ywam.org untuk memberi tahu kami cara Anda berdoa, untuk merekomendasikan topik doa, atau untuk meminta salinan panduan doa terlebih dahulu.